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第６４回 教育研究評議会 議事要旨

日 時 平成２０年 ６月１６日（月） １０：００～１１：４０

場 所 事務局第３会議室（４階）

議題１．中期目標期間評価に関する報告書について（資料１）

議題２．平成１９年度決算（案）等について（資料２）

議題３．目的積立金による整備事業について（資料３）

議題４．国立大学法人鹿児島大学非常勤職員就業規則の一部改正について（資料４）

報告事項１．後援名義の使用許可について（アインシュタインLOVE鹿児島展）（資料５）

報告事項２．鹿児島大学憲章等に基づくプロジェクト事業への学長裁量経費配分要領について

（資料６）

報告事項３．平成２０年度「戦略的大学連携支援事業」について（資料７）

報告事項４．平成２０年度大学教育の国際化加速プログラム（国際共同・連携支援）「総合戦略型」

について（資料８）

報告事項５．平成２０年度鹿児島大学教養教育オープンクラスの実施について（資料９）

報告事項６．平成１９年度卒業者の進路状況等について（資料１０）

報告事項７．鹿児島大学焼酎学シンポジウムの開催について（資料１１）

報告事項８．九州地区国立大学間連携教育系・文系論文集に係る学内体制について（資料１２）

報告事項９．学長選考会議の報告について（資料１３）

その他

［出席評議員］ ２５名

吉田

皆川、面高、中山、愛甲、渡部

木部、岡部、内田、宮嶋、小田、植村、鳥居、福井、岩元、野呂、鈴木、高松、杉原、采女、山中、

青木、井上、中河、谷口

［欠席評議員］ ５名

河原、清原、濵田、住吉、前田

［オブザーバー]

吉田理事、坂東監事

（学長補佐）浅野、安部、阿部、榮鶴、越塩、島、仙波、高津、八田、守田、森岡

［事務局］

（部長）小椋、南須原、野崎、西幸、寺垣

（課長）猪村、福澤、執行、山本、川西、竹内、溝口、増田、岩下、内山、三島、吉田
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議題１．中期目標期間評価に関する報告書について（資料１）

学長から、大学評価・学位授与機構に提出する「中期目標達成状況報告書」と「部局の現況調査

表」、文部科学省の「法人評価委員会」へ提出する「業務実績報告書」について審議願いたい旨諮

られ、面高企画評価担当理事から資料について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

なお、提出までの最終調整については、学長に一任することとなった。

議題２．平成１９年度決算（案）等について（資料２）

学長から、平成１９年度決算（案）等について審議願いたい旨諮られ、財務部長から資料に基づ

き説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

議題３．目的積立金による整備事業について（資料３）

学長から、目的積立金による整備事業について審議願いたい旨諮られ、渡部財務担当理事から、

「目的積立金の使用に関する申合せ」（学長裁定）の趣旨に基づき事業内容等を精査の上、採択案

を作成したこと、また予定額と執行額の差額については、改めて必要な事項への配分を検討する旨

説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

議題４．国立大学法人鹿児島大学非常勤職員就業規則の一部改正について（資料４）

学長から、非常勤職員に有給の夏季休暇を導入するための鹿児島大学非常勤職員就業規則の一部

改正について諮られ、人事課長から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

報告事項１．後援名義の使用許可について（アインシュタインLOVE鹿児島展）（資料５）

総務課長から、後援名義の使用許可について、資料に基づき報告があった。

報告事項２．鹿児島大学憲章等に基づくプロジェクト事業への学長裁量経費配分要領について

（資料６）

学長から、鹿児島大学憲章等に基づくプロジェクト事業への学長裁量経費配分要領について、資

料に基づき報告があった。

報告事項３．平成２０年度「戦略的大学連携支援事業」について（資料７）

中山理事から、平成２０年度「戦略的大学連携支援事業」について、資料に基づき報告があった。

報告事項４．平成２０年度大学教育の国際化加速プログラム（国際共同・連携支援）「総合戦略型」

について（資料８）

国際事業課長から、平成２０年度大学教育の国際化加速プログラム（国際共同・連携支援）「総

合戦略型」について、資料に基づき報告があった。

報告事項５．平成２０年度鹿児島大学教養教育オープンクラスの実施について（資料９）

教務課長から、平成２０年度鹿児島大学教養教育オープンクラスの実施について、資料に基づき

報告があった。
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報告事項６．平成１９年度卒業者の進路状況等について（資料１０）

学生生活課長から、平成１９年度卒業者の進路状況等について、資料に基づき報告があった。

報告事項７．鹿児島大学焼酎学シンポジウムの開催について（資料１１）

研究協力課長から、鹿児島大学焼酎学シンポジウムの開催について、資料に基づき報告があった。

報告事項８．九州地区国立大学間連携教育系・文系論文集に係る学内体制について（資料１２）

学術情報部長から、九州地区国立大学間連携教育系・文系論文集に係る学内体制について、資料

に基づき報告があった。

報告事項９．学長選考会議の報告について（資料１３）

皆川理事から、学長選考会議での検討状況について報告があった。

その他

学長から、映画「北辰斜にさすところ」制作委員会会長及び応援団「おこそう!さつまの風」代

表からの礼状について、資料に基づき報告があった。

次回教育研究評議会は、平成２０年７月１７日（木）１３:３０からとなった。


